
 MINUTAS 

 DE LA 

 MESA DIRECTIVA DEL DISTRITO ESCOLAR NO. 40, CONDADO DE YAMHILL 

 McMINNVILLE, OREGON 

 La reunión de negocios de la Junta se llevó a cabo el 13 de diciembre de 2021, 
 tanto en persona como mediante zoom en la 

 Oficina del Distrito Escolar de McMinnville, 800 NE Lafayette Ave., 
 McMinnville OR 97128 

 El enlace fue  https://msd40.zoom.us/j/215496199 

 A las 7:30 p.m. La Mesa Directiva del Distrito Escolar de McMinnville abrió la reunión de 
 negocios de la Mesa Directiva en Sesión Regular. La reunión se convocó por el 
 Presidente Benner. 

 MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA PRESENTES: 
 Presidente Carson Benner 
 Sra. Abbie Warmbier 
 Sr. Larry Vollmer 
 Sr. Gerardo Partida  
 Dr. Paul Haddeland 
 Sra. Janis Braich 
 Sr. Jason Bizon 

 MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA AUSENTES: 

 ADMINISTRACIÓN: 
 Sra. Debbie Brockett, Superintendente 
 Cherice Bowden, Secretaria de la Mesa Directiva 

 ESTUDIANTES ENVIADOS: 
 Kaia Brantner 
 Opal Primozich 

 Juramento a la Bandera 
 El juramento a la bandera fue dirigido por Andria Burton 

 AUDIENCIA  : 
 Loretta Kitt, Jessica Kitt, Lauren Berg, Abbygalle Cain, Andria Burton, Charity Burton, 
 Amy Bowman, Owen Clark, Annette Clark, Michelle Graham, Shauna Zavala, Nicholas 
 Bowman, Courtney Walsh, Tracy Brandt, Amy Fast, Kai Brantner, Opal Primozich, Lacey 
 Summer, Steffanie Frost, y Kourtney Ferrua.  Consulte la lista adjunta de los asistentes 
 virtuales. 

 1.4 Introducciones y Comunicaciones 

https://msd40.zoom.us/j/215496199


 La superintendente Brockett presentó a los estudiantes: Andria Burton, Loretta Kitt, 
 Luna Miller (enferma), Owen Clark y Bella Benham, la consejera Sra. Michelle Graham y 
 Gerencia de Estudiantes TOSA, Sra. Shauna Zavala de la Escuela Primaria Wascher . Ella 
 anunció en enero, debido a los avances técnicos en la sala de juntas, solo 
 aceptaremos comentarios públicos escritos, el público es bienvenido, pero solo se 
 tomarán comentarios escritos hasta que se resuelvan las dificultades técnicas para 
 tener Zoom en vivo, así como comentarios en persona. 

 1.5  Informes de los Estudiantes 
 El personal informó que el Centro de Bienestar ofrece citas para descansos 
 programados para los estudiantes y para desarrollar habilidades. Puede parecer 
 divertido, pero es mucho más. Los niños están aprendiendo a prestar atención a sus 
 sentimientos, a prestar atención a sus cuerpos. El estrés es alto para los adultos y los 
 niños, los niños deben saber que puede tomar descansos. Los estudiantes reciben una 
 tarjeta de citas para venir al centro, la tarjeta tendrá un medidor de estado de ánimo. 
 Andria Burton dijo que su estación favorita era la de yoga; la hace sentir feliz y 
 tranquila, la ayuda a prepararse para algo estresante. La estación favorita de Loretta 
 Kitt es la estación de dibujo; la hace olvidarse de todo, cuando se va, siempre está más 
 feliz que cuando llegó. Bella Benham dijo que su tarea la hace sentir estresada a veces, 
 el Centro de Bienestar la ayuda a sentirse tranquila, su estación favorita es el rincón de 
 la naturaleza. Owen Clark dijo que su estación favorita es la estación especial.  Se 
 siente emocionado y curioso por saber lo que hará cuando regrese a su salón, y utiliza 
 estrategias para tranquilizarse. Luna Miller estaba enferma y se leyó su declaración. Se 
 siente feliz y tranquila. Le permite saber que puede escribir. Preguntó Janis Braich; 
 ¿Cómo decides cuándo ir al Centro de Bienestar? A los estudiantes se les asigna una 
 hora para ir una o dos veces al día. Ella le preguntó a Owen qué le gustaba de la 
 estación espacial y él dijo, está oscuro, hay juguetes con los que puedes jugar y 
 cobijas para cubrirte. Abbie Warmbier preguntó si estaban viendo una diferencia. La 
 escuela está viendo menos referencias desde el Centro de Bienestar. Los maestros 
 coordinan para los estudiantes que están retraídos, que tienen dificultades para 
 quedarse quietos y lidiar con momentos estresantes. Larry Vollmer dijo que fue un 
 placer visitar la escuela, hay muchas actividades interesantes para que las usen los 
 estudiantes. Es de primera categoría. Gerardo partida tenía curiosidad por saber cuál 
 era la diferencia entre 2020 y ahora. El centro es nuevo para este año y la 
 administración sabía que los estudiantes necesitarían apoyo al regresar a la escuela y 
 fueron proactivos. El presidente Benner agradeció a los padres y estudiantes por 
 asistir a la reunión de la Mesa Directiva. 

 1.6 Repaso de la Agenda 
 No hubo cambio en la agenda. 

 2.0 Agenda Acordada 

 2.1 Obsequios al Distrito 
 La mesa directiva aceptó, con gratitud, los obsequios al distrito: Bill Wild donó libros 
 por un monto de $ 137.00 a la Secundaria Duniway para el Departamento de Arte, Dean 

 2 



 y Debbie Klaus donaron un cheque por la cantidad de $ 2000.00 a MHS para el Club 
 de Lucha, Madisyn Rohde donó un cheque por la cantidad de $ 500.00 a la Secundaria 
 Duniway para comprar equipo y suministros de educación física, McMinnville 
 Cooperative Ministries donó un cheque por la cantidad de $ 75.00 a la Primaria Buel 
 para las necesidades de los estudiantes, Marian Garmley-Pekkola, CPA, donó un 
 cheque por la cantidad de $ 1000.00 a la Primaria Grandhaven para el salón de 
 recursos estudiantiles y el fondo de estudiantes necesitados, Jack Maxwell III Agency, 
 LLC, donó un cheque por la cantidad de $ 300.00 a MHS para las cenas de Acción de 
 Gracias, Lloyd y Rebecca Newhouse donaron un cheque por la cantidad de $ 1000.00 
 a la Primaria Memorial en memoria de Margaret Butler, Heather Acker, LLC, donó un 
 cheque por la cantidad de $ 100.00 a MHS para la sala de recursos, y Macy & Son 
 donó un cheque por la cantidad de $ 1000.00 a MHS para la competencia nacional de 
 Porristas. 

 2.2 Aprobación de las minutas  de la Reunión de Negocios  del 8 de noviembre de 2021, 
 y la Sesión de Trabajo del 22 de noviembre de 2021, fueron aprobadas. 

 2.3  Se aprobaron acciones de personal. 

 Por moción de Larry Vollmer, secundada por Janis Braich  la  Agenda Acordada  fue 
 aprobada por  voto  unánime. 

 3.0  INFORMES 
 La Mesa Directiva escuchó los  Informes Mensuales  . 

 3.1 Informe de los Estudiantes Enviados 
 Las presentadoras Kaia Brantner y Opal Primozich informaron que vendieron 500 boletos 
 para el baile de invierno, Winter Formal. La participación fue increíble. El 1 de diciembre es 
 el inicio de la campaña comunitaria, la colecta anual de alimentos con 4356 ya 
 recolectados, y están teniendo una campaña para el salón de recursos, el último día para 
 contribuir es el 14 de diciembre de 2021 a las 4:00 p.m. Tuvieron una semana de invierno 
 con un día de pijamas, el bazar anual y las audiciones para los espectáculos de invierno y 
 primavera están completas. Jason Bizon se sintió bien al ver a los estudiantes por ahí, 
 Abbie Warmbier quería saber cuáles eran los incentivos para los maestros. Un maestro 
 lleva la lata para la colecta de alimentos, otros tienen sus propios incentivos, depende del 
 maestro cuáles serán los incentivos. También informaron que son número uno en 
 recaudación de fondos. 

 3.2 Informe de la Directora 
 Lauren Berg informó sobre el Centro de Bienestar. Tienen un nuevo equipo con dos 
 capacitadores de habilidades. Usan estrategias efectivas para construir y hacer que los 
 estudiantes tengan éxito, hay un rincón de calma, una caminata, hay seis pasos que el 
 estudiante puede seguir y el centro está disponible para los estudiantes todo el día. Se 
 reúnen dos días a la semana y tienen miércoles de bienestar con anuncios matutinos, mini 
 lecciones digitales para que los maestros las usen en el salón. Ella compartió datos sobre 
 el Centro de Bienestar y mostró que estaba ayudando a los estudiantes y ninguno de los 
 estudiantes dijo que no a que fuera útil. Jason preguntó acerca de la comida que se 
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 ofrecía como opción. La comida no está ligada al Centro de Bienestar y se dan cuenta de 
 que algunos estudiantes pueden necesitar un bocadillo. Paul Haddeland se asombró y 
 afirmó que la mayoría de los adultos no podían hacer esto. El presidente Benner 
 desperdició las comparaciones de antes con las de ahora. No hay datos disponibles, pero 
 se están satisfaciendo las necesidades de los estudiantes y no hay tanto impacto en su 
 aprendizaje. 

 3.3  Informe de la Superintendente 
 La Superintendente Brockett informó que es miembro de la Cámara de Comercio y 
 asiste a muchos eventos diferentes. Ella se está reuniendo con más personal en 
 Linfield y Chemeketa, reconectando con los estudiantes de preparatoria para tener 
 experiencia práctica con los colaboradores. El Coro de HS actuó para el Rotary Club. 
 Ella está enfocada en visitar escuelas. El Gabinete ha realizado caminatas en todas las 
 escuelas secundarias y primarias, educación general y especial. Ella dio un saludo al 
 grupo de actores de Patton Thespians que tuvieron su primera obra, realmente 
 disfrutó el espectáculo. Los talentos de los estudiantes se mostraron en su trabajo en 
 el bazar y fue increíble. Ella espera con ansias los próximos eventos. Le dio un 
 reconocimiento a Brian Skinner por el trabajo que ha realizado en el Centro de 
 Recursos. La inauguración será en enero. Ella también es parte del Comité de 
 Limonada. 

 3.4  Informe de la Directora de Servicios Fiscales 
 Samantha Nelson informo que, al 1 de diciembre, la matrícula de estudiantes es de 
 6,404 en el edificio. Hemos bajado 44 estudiantes desde el 1 de octubre. Ella se siente 
 animada de que, aunque estamos abajo en comparación con las estimaciones, no 
 estamos fuera de línea con otros distritos. El Estado dará a conocer el informe a fines 
 de enero. En total, al 1 de diciembre, hemos recibido el 85 por ciento de los impuestos 
 prediales estimados. No hay otros cambios significativos en las finanzas del mes de 
 noviembre. Janis Braich preguntó si la auditoría final estaba completa. Samantha 
 informará a la Mesa Directiva y los Subcomités Fiscales el próximo mes. El presidente 
 Benner recuerda que a principios de año estábamos altos en la escuela preparatoria y 
 bajos en la primaria, parece ser una distribución uniforme. Jason Bizon declaró que 
 votamos para aumentar el impuesto especial, ¿adónde van los fondos? Va a una 
 cuenta de fondos que se utiliza para la construcción de los campos de béisbol y 
 sóftbol. 

 3.5 Director de Operaciones 
 Brian Crain informó sobre Test to Stay.  Los estudiantes solo pueden tomar la prueba 
 de Test to Stay si fueron expuestos en la escuela.  Si el estudiante tiene un resultado 
 negativo, se les permite quedarse en la escuela.  Paul Haddeland declaró que OHA dice 
 que de cinco a siete días, y que pasa si cae en un fin de semana.  El condado 
 recomienda el día siete, es mucho más preciso. Si cae un sábado, tomamos la prueba 
 un viernes, si cae un domingo, tomamos la prueba un lunes. Larry Vollmer preguntó 
 cómo podemos ayudar a aquellos que no son expertos en tecnología. Parent Square se 
 traduce al español y el sitio web también se traduce al español. También nos 
 comunicaremos con las familias para asegurarnos de que comprendan. Abbie 
 Warmber preguntó si el estudiante estuvo expuesto y está vacunado, ¿a quién le 
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 muestran prueba de vacunación? Cada vez que un estudiante se vacuna, tenemos un 
 sistema que entra en una alerta ISS, podemos usar su nombre y fecha de nacimiento 
 para determinar si ha sido vacunado o no. Janis Braich preguntó cuántos padres no 
 ingresan a Parent Square. Brian Crain trabajará con el departamento de tecnología para 
 obtener datos de quienes no ingresan a Parent Square. 

 4.0 Negocios No Terminados: 

 4.1 Brian Crain presentó las siguientes políticas para una segunda lectura. 

 ⮚  BDA – Reuniones de la Mesa Directiva 

 Por moción de Janis Braich  ,  secundada por Paul Haddeland,  la moción se aprobó 
 por unanimidad  para aprobar las políticas para su  adopción final. 

 ⮚  BDDH 

 Por moción de Paul Haddeland  ,  secundada por Abbie  Warmbier,  la moción se 
 aprobó por unanimidad  para aprobar las políticas para  su adopción final. 

 ⮚  BDDH-AR – Comentario Público en la Reunión de la Mesa Directiva 

 El Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes 2560 (2021) actualizó la ley que 
 rige la asistencia del público y los comentarios en las reuniones públicas de la mesa 
 directiva. Cuando se llevan a cabo reuniones públicas y el acceso está disponible en 
 persona, la mesa directiva debe brindar, en la medida de lo razonablemente posible, la 
 oportunidad de acceder y asistir a las reuniones por teléfono, video u otros medios 
 electrónicos o virtuales; si se permite el testimonio oral en persona durante una 
 reunión, permitir que el público presente un testimonio oral por teléfono, video u otros 
 medios electrónicos o virtuales; y si se permite el testimonio escrito en persona, se 
 debe permitir el testimonio escrito por correo electrónico u otros medios electrónicos. 
 Las políticas y A/R anteriores establecen las pautas y el proceso para comentarios 
 públicos en las reuniones de la mesa directiva. 

 Por moción de Paul Haddeland  ,  secundada por Janis  Braich,  la moción se aprobó 
 por unanimidad  para aprobar las políticas para su  adopción final. 

 5.0 Asuntos Nuevos 

 5.1 Brian Crain presentó las siguientes políticas para su primera lectura. 

 ⮚  AC – No discriminación 
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 El Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes (HB) 2935 agregó un aspecto a la 
 definición de discriminación en ORS 659.850 para la raza que incluye características 
 físicas históricamente asociadas con la raza, como el cabello natural y la textura del 
 cabello (consulte la nueva nota al pie de página en AC y JB para ver el lenguaje 
 completo). Otro proyecto de ley, HB 3041, revisó la definición de orientación sexual y 
 agregó una nueva definición de identidad de género a las clases protegidas. 

 ⮚  GBA – Empleo con Igualdad de Oportunidades 
 El Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes 3041 y el Proyecto de Ley de la 
 Cámara de Representantes 2935 (2021) actualizaron la definición legal de orientación 
 sexual (eliminó la identidad de género) y crearon una nueva definición de identidad 
 para género. 

 ⮚  GBEA – Compensación del Trabajador (Rescindir) 
 OSBA recomienda seguir la ley de compensación del trabajador en el estatuto y no se 
 requiere una política sobre este tema. OSBA archivó GBEA - Compensación del 
 Trabajador. Este cambio dejó el código de política, GBEA, abierto para otros usos. 

 ⮚  GBNA – Ritos de Iniciación, Acoso, Intimidación,  Bullying  ,  Amenazas o 
 Ciberacoso -Personal (Cambio de Encabezado) 

 ⮚  GBNA - AR 

 ⮚  IB – Libertad de Expresión 
 El Proyecto de Ley de la Cámara de Representantes 3041 (2021) actualizaron la definición legal 
 de orientación sexual (eliminó la identidad de género) y crearon una nueva definición para 
 identidad de género. 

 Estas políticas regresarán para una segunda lectura en la próxima reunión de Negocios 
 de la Mesa Directiva. 

 5.2  Viaje Estudiantil fuera del Estado 
 Discurso y Debate 

 Por moción de Jason Bizon  ,  secundada por Janis Braich,  la moción se aprobó por 
 unanimidad  para aprobar las políticas para su adopción  final. 

 5.3 Viaje Estudiantil fuera del Estado 
 Competencia Nacional de Porristas MHS 

 Por moción de Larry Vollmer  ,  secundada por Jason Bizon,  la moción se aprobó por 
 unanimidad  para aprobación preliminar de las políticas  para su adopción final. 

 Estas políticas regresarán para una segunda lectura en la próxima reunión de Negocios 
 de la Mesa Directiva. 
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 5.4 Servicio de Evaluación del Superintendente OSBA 

 Por moción de Janis Braich  ,  secundada por Jason Bizon,  la moción se aprobó por 
 unanimidad  para aprobar las políticas para su adopción  final. 

 6.0 Adam Gray de McEa leyó una declaración a la Mesa Directiva. 
 Adam Gray proporcionó una declaración a la Mesa Directiva, a la Superintendente 
 Brockett y a otros. Agradeció a todos por su continuo apoyo al personal y su bienestar. 

 7.0 Comentario del Público: 
 Hubo un comentario público escrito de Jerod Harney con respecto al cambio de 
 nombre de EP Columbus, y un comentario en persona de Lacey Summers. Ella no 
 quiere que las escuelas eliminen los viernes o que salgan temprano. Ella no está de 
 acuerdo con esto y siente que los estudiantes ya tienen dos años de rezago. 

 Comentarios de los Directivos 
 El Sr. Gerardo Partida dio las gracias a la Directora Berg.  Él siente que los estudiantes, 
 el personal y los padres deben estar bien. 

 El Dr. Paul Haddeland dijo que todos los meses aprobamos la Agenda Acordada, y 
 quería que las personas que donan supieran que los apreciamos. Agradeció al 
 presidente Benner por obtener la información de evaluación de la superintendente. 

 La Sra. Janis Braich no hizo comentarios. 

 La Sra. Abbie Warmbier dijo que están sucediendo muchas cosas en las escuelas. Trae 
 alegría y normalidad a nuestra comunidad. Recibió una carta en su casa diciendo que 
 si necesita comida, las escuelas entregarán cajas de comida a las familias. Quiere 
 reconocer y apreciar todo el trabajo extra que todos están haciendo. 

 El Sr. Larry Vollmer se tomó un momento para agradecer a la escuela primaria Wascher 
 por recibirlo durante todo un día. Almorzó con los niños. Hablaron de alfabetización, 
 escritura y puntuación; Uno de los miembros del personal le recordó que la corrección 
 automática no significa que sea correcta. La escuela tiene un gran ambiente. 

 El Sr. Jason Bizon agradeció a la Secretaria de la Mesa Directiva por el maravilloso 
 paquete y por mantenerlos informados y funcionando. Les deseó a todos felices 
 fiestas. 

 El presidente Benner informó a todos que él firma tarjetas de agradecimiento cada dos 
 semanas para agradecer a los que donan. 
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 La reunión se levantó a las 9:07  p.m. 

 Atesta: 

 _____________________                                      ____________________ 
 Presidente de la Mesa Directiva  Superintendente 
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